
 

 

 
Le 6 février 2020 
 
 
 
Chères amies, chers amis, 
 
Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à 
celles et ceux qui célèbrent le 100e anniversaire de l’Institut 
professionnel de la fonction publique du Canada (IPFPC). 
 
Depuis sa fondation en 1920, l’IPFPC s’emploie à soutenir et à 
protéger les professionnels de la fonction publique dans l’ensemble du pays. Ce jalon 
constitue une merveilleuse occasion de réfléchir à l’histoire de votre organisation, de 
célébrer ses réalisations et de définir vos objectifs pour l’avenir. 
 
Je tiens à féliciter les membres de l’IPFPC, anciens et actuels, de leur travail acharné 
et de leur dévouement. Vous pouvez tirer fierté des efforts que vous déployez pour 
assurer le bien-être des Canadiennes et des Canadiens. 
 
Je vous souhaite un anniversaire des plus mémorables ainsi que le meilleur des succès 
pour les années à venir. 
 
Cordialement, 
 

 
 
Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député 
Premier ministre du Canada 

 



 

 

 

 
February 6, 2020 
 
 
 
Dear Friends:   
 
I am pleased to extend my warmest greetings to everyone 
celebrating the 100th anniversary of the Professional Institute of 
the Public Service of Canada (PIPSC). 
 
Since it was founded in 1920, the PIPSC has endeavoured to support and protect 
public service professionals across the country. This milestone offers a wonderful 
opportunity to reflect upon the history of your organization, to celebrate its 
accomplishments and to set goals for the future. 
 
I would like to commend the members of the PIPSC, past and present, for their hard 
work and dedication. You can take pride in your efforts to ensure the well-being of 
all Canadians.  
 
Please accept my best wishes for a memorable anniversary and continued success. 
 
Yours sincerely,    
 

 
 
The Rt. Hon. Justin P.J. Trudeau, P.C., M.P. 
Prime Minister of Canada 

  




